

A l'église de l'Emm

Mer 26 mai 2004

En chœur pour le nouvel orgue



La chorale de Herbitzheim a interprété des chants religieux et profanes.

(Photo DNA)

●●● *Dimanche soir, l'église de l'Emm de Metzeral-Sondernach accueillait la chorale Sainte-Cécile de Herbitzheim, pour un concert de printemps au profit du nouvel orgue.*

Par quelques paroles de bienvenue au nom des Amis de l'Emm, M. Maechler salua l'auditoire et plus particulièrement MM. Kaesser et Oberlin, maires de Metzeral et de Sondernach, M. Georges, président de la Communauté de Communes, ainsi que le conseiller général, Pierre Gsell.

La chorale dirigée par Jean Rondio et Guido Kuntz

et accompagnée par Lucie Becher à l'orgue, débuta par le «Gloria Patri et Filio». Suivirent d'autres chants retraçant l'année liturgique, tels que «Ave Maria» ou «Alta Trinita». «Les Corons», chant profane, vint clore la première partie.

Le directeur M. Rondio exprima la joie des chanteurs de pouvoir se produire à l'église de l'Emm, d'autant

que certains d'entre eux ont des origines directes à Sondernach. Plusieurs chants religieux étoffèrent la deuxième partie du concert, ponctuée aussi par un gospel «Dans l'église de Harlem», ainsi que par «Die zwölf Räuber», chant populaire russe.

Afin de remercier le public pour ses applaudissements nourris, les choristes interprétèrent encore «L'enfant au tambour». Toutes ces œuvres variées furent présentées le plus souvent à quatre voix mixtes, mais aussi par le chœur d'hommes seul. De remarquables

solos remportèrent pour leur part un vif succès.

Mise en place il y a presque trois ans dans le but de réaliser la construction d'un nouvel orgue, l'association «Les amis de l'Emm» s'efforce depuis lors de récolter les fonds nécessaires pour financer ce projet. L'objectif devrait finalement pouvoir être atteint d'ici un an.

Les 27 membres de la chorale Sainte-Cécile ont donné le meilleur d'eux mêmes pour que ce concert soit une réussite. A en juger par l'enthousiasme des auditeurs, cela fut visiblement le cas.